"Denn wir können nur empfangen, wenn wir geben"

Franz von Assisi

Caritas Themenabend:

Franziskanische Akzente:

Caritas und Empowerment

Erfahrungen aus zwei Jahren Entwicklungshilfe in Süd-Indien

Di. 06.07.21, 18:30 Uhr via Zoom

Anmeldung über: brass@caritas-biberach-saulgau.de









Caritaspraktikant (Migrations- und Integrationsarbeit)

"Caritas" - Schlagwort der christlichen Botschaft schlechthin und Name einer der größten Hilfsorganisationen weltweit.

Doch was bedeutet diese Nächstenliebe in der heutigen Zeit? Welche Optionen bietet sie gegen ansteigende Armut, Leid und Ungleichheit in dieser Welt?

Gemeinsam mit unserem Referenten Dominik Kunek, der selbst zwei Jahre Entwicklungshilfe an der Seite der Franziskaner in Süd-Indien geleistet hat, wollen wir dieser Frage auf die Spur kommen.

Im Geiste Franz von Assisis nimmt er uns mit in seine ganz eigenen Erfahrungen der Nächstenliebe und ganzheitlichen Hilfen vor Ort und möchte einen Horizont für die Situation in Deutschland und dem Leben eines jeden Einzelnen von uns eröffnen.



Eine herzliche Einladung an alle Interessierten teilzunehmen, sich einzubringen und diesen Abend mit eigenen Gedanken und Ideen zu bereichern.

Der Termin: 06.07.21, 18:30 Uhr (via Zoom)

Um den Zugangslink erhalten zu können ist eine kurze und unverbindliche Anmeldung erforderlich. Hierzu bitte eine kurze Info an brass@caritas-biberach-saulgau.de

